



Das **Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland** ist das Fundament unserer Gesellschaft und feierte am 23. Mai 2019 seinen **70. Geburtstag** und das nicht nur in Deutschlands politischen Zentrum (Berlin), sondern auch in Delmenhorst. Das Willms hatte sich an diesem Tag die Aufgabe gestellt, möglichst viele Bürgerinnen und Bürger der Stadt für die Verfassung zu begeistern und deren Bedeutung für das Zusammenleben in unserem Staat und unserer Stadt hervorzuheben. Dass das dem Willms nachhaltig gelungen ist, bestätigte der niedersächsische **Ministerpräsident Stefan Weil, der eigens zu den Feierlichkeiten aus Hannover angereist war und begeistert war von den Festivitäten.**

Die Schulgemeinschaft des Willms organisierte zahlreiche Aktionen: es wurde eine **Ausstellung** für das Delmenhorster Rathaus gestaltet, 500 Luftballons vom Marktplatz gestartet, eine **Menschenkette** durch die gesamte Innenstadt gebildet, ein **Flashmob** gestartet, 500 Grundgesetze an die Bürger*innen verteilt, der **Polizei und Feuerwehr für ihr Engagement gedankt** und vieles mehr.



Das Willms ist der Überzeugung, dass ein Gymnasium seinen Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit eröffnen sollte, **mit interessanten Persönlichkeiten, Biographien und Lebensläufen in Berührung und ins Gespräch zu kommen.** So ist es unser Ziel, mehrfach im Jahr Menschen, „die etwas zu sagen haben“, einzuladen – also interessante Begegnungen zu organisieren. Bei einer Begegnung stellen sich die prominenten Gäste nach einem **Impulsvortrag** erst einer **von Schüler*innen und Lehrkräften gestalteten Podiumsdiskussion**, ehe das **Plenum einbezogen** wird.

Die erste Begegnung fand bereits 2014 statt, als der ehemalige **Bundesverfassungsrichter Udo Di Fabio** zur Diskussion kam. Ihm folgten u.a. ein **Historiker** (Dr. Olf Jessen), **zahlreiche Politiker** (u.a. Gregor Gysi und Henning Scherf), **Klimaforscher** (Prof. Dr. Pörtner) und ein weiterer ehemaliger **Verfassungsrichter** (Prof. Dr. Ferdinand Kirchhoff). Mittlerweile empfehlen sich die Politiker*innen gegenseitig die Reise zur Begegnung am Willms. Im März 2020 besucht der ehemalige Bundestagspräsident Norbert Lammert das Willms.